

PRESSEMITTEILUNG

Café König in Baden-Baden ausgezeichnet als bestes Café in Baden-Württemberg

Hamburg/18.02.2014

Eines der wichtigsten deutschen Food-Magazine DER FEINSCHMECKER zeichnet in regelmäßigen Abständen immer wieder Top-Adressen verschiedener Branchen aus. Im aktuellen März-Heft begab sich die Redaktion auf die bundesweite Suche nach den besten Cafés und Röstereien.

Das GMEINER Confiserie & Kaffeehausunternehmen aus Appenweier erhält für ihre Cafés in Baden-Baden, Freiburg und Oberkirch gleich dreifach die begehrte Auszeichnung als eines der besten Cafés Deutschlands. Die wichtigsten Kriterien für eine Empfehlung waren die Qualität von Kuchen und Torten, solides Handwerk mit ausgesuchten Rohstoffen, kein Einsatz von Fertigmischungen, keine Tiefkühlware – sondern echte Backkultur, ausgeführt mit Liebe und Sachverstand.

Die seit 2003 von Gmeiners geführte Baden-Badener Kaffeehausinstitution Café König wurde als Testsieger und **Bestes Café Baden-Württembergs** ausgezeichnet. DER FEINSCHMECKER: „Dieses ist das beste Café im Land, weil der Hauptsitz von Volker & Christine Gmeiner in Baden-Baden ein Musterbeispiel wunderbar klassischer Kaffeehauskultur ist. Umgeben von nostalgischem Charme in Rosé, locken zahlreiche Torten und Kuchen, Tartes und Quiches, die von tadellosem Handwerk zeugen, sowie 40 Tafelschokoladen und 30 Pralinensorten aus eigener Manufaktur....“

Inhaber Volker und Christine Gmeiner, sowie alle Mitarbeiter freuen sich, dass sie sich in ihrer täglichen Arbeit sowie im bedingungslosen Streben nach Qualität bestätigt finden. Diese wertvolle Auszeichnung ist Ehre und Ansporn zugleich. Sie werden Ihr Unternehmen und alle Spezialitäten auch zukünftig von der Schokoladenseite präsentieren.

Pressekontakt:

GMEINER Confiserie & Kaffeehausunternehmen
Volker Gmeiner
Tel 07805 91697-13
E-Mail: v.gmeiner@chocolatier.de
www.chocolatier.de